

POSTULAT von Renate Büchi-Wild (SP, Richterswil), Marcel Burlet (SP, Regensdorf) und Sabine Sieber Hirschi (SP, Sternenberg)

betreffend Verbesserung der Sichtbarkeit von Zebrastreifen durch den Einbau von Reflektoren

Der Regierungsrat wird ersucht, die Wirksamkeit und den Einbau von Reflektoren in Zebrastreifen zu prüfen, die Kosten, die beim Einbau von Reflektoren anfallen, zu beziffern und zu begründen.

Renate Büchi-Wild
Marcel Burlet
Sabine Sieber Hirschi

34/2011

Begründung:

Während der Herbst- und Wintermonate sind in der Dämmerung und in der Nacht die Zebrastreifen, auch wenn sie ausgeleuchtet sind, nicht gut zu erkennen. Dies führt immer wieder zu schweren Unfällen auf den Zebrastreifen, wie auch im Winter 2010/2011. Schon seit Jahren sind Reflektoren im Gespräch, die an bestimmten Orten zur besseren Erkennbarkeit der Zebrastreifen angebracht werden könnten. Bis heute wurden im Kanton Zürich diese Reflektoren offiziell nicht anerkannt und auch nicht eingebaut. Es ist aber sinnvoll, diese eher kostengünstige Massnahme zu prüfen. Die Reflektoren ersetzen nicht die sonst geforderten Bedingungen zur Erstellung von Zebrastreifen. Sie können aber zusätzlich angebracht werden und zur Erhöhung der Verkehrssicherheit auf Zebrastreifen beitragen. Uns interessiert, warum diese Reflektoren von den zuständigen Stellen bis heute nicht unterstützt und empfohlen wurden.